

LIBROFEST METROPOLITANO, FACTOR DE COHESIÓN SOCIAL

EN TORNO A LA CULTURA

*Aviva la actividad editorial en el norte de la ciudad e implanta una semilla que tanto hacía falta en la zona: Verónica Arroyo

Alrededor de 30 libros han sido presentados en la sexta edición del Librofest Metropolitano, que en conjunto con la X Feria del Libro de Azcapotzalco, concluirá el viernes 31 de mayo un vasto programa de actividades y que tuvo como invitado al estado de Tlaxcala, declaró la maestra Verónica Arroyo Pedroza.

La rectora en funciones de la Unidad Azcapotzalco de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) dijo en entrevista para UAM Radio 94.1 FM –en el programa Horas de Vuelo– que con este encuentro literario “nuestros profesores que realizan labores editoriales tienen la posibilidad de expandir su espacio de acción y difusión”.

La Casa abierta al tiempo está animada a retomar el trabajo en un acto cultural loable de fomento de la lectura desde muchos foros, “con bibliotecas y bibliotecarios abordando asuntos relacionados con la lectura en línea y creemos que el libro siempre será un punto de reunión para las comunidades”.

En esta edición “tuvimos el gusto de extender nuestras redes sociales a la Alcaldía de Azcapotzalco y junto con el titular Vidal Llerenas, desde la Unidad estamos tratando de ir de manera muy cercana para cerrar filas, ya que tenemos 45 años de experiencia y podemos alimentar este nuevo gobierno”.

El Librofest Metropolitano ha ofrecido desde el 24 de mayo muestras gastronómicas con platillos típicos del estado de Tlaxcala, a las cuales se sumó una exposición que reúne la historia de los últimos 500 años de la citada entidad federativa y que abunda en su artesanía, sobre todo textil y cerámica.

“Esto enriquece nuestro foro, al darle muchísima proyección, ya que pasamos de ser una feria de libro a ser algo más”; para que todos puedan asistir a ambos espacios un autobús ha transportado diariamente a personas de la Unidad Azcapotzalco de la UAM al Jardín Hidalgo y viceversa.

“Hemos recibido a la gente a quienes les proporcionamos el recorrido de la feria y los alumnos al terminar sus clases se desplazan al centro de la alcaldía, y esto le está dando mayor dinamismo y enriquecimiento al foro con la participación activa de la comunidad”.

En esta sexta edición del Librofest “estamos impulsando la actividad cultural al norte de la Ciudad de México e implantando esta semilla que tanto hacía falta en la zona, y ya estamos viendo algunos frutos; creo que en este momento formamos juntos administrativos, alumnos y académicos nos está uniendo más”.

El Librofest Metropolitano siempre plantea la asistencia de los jóvenes de las escuelas de la alcaldía, a quienes “invitamos a que acudan con sus padres a tomar talleres o participar en las presentaciones de libro, así intentamos fomentar el gusto por la lectura, que enriquece la cultura de los pequeños”.

Arroyo Pedroza sostuvo que “queremos volver esto una cuestión generacional, pues nos interesa que esos niños en un futuro formen parte de la comunidad universitaria de la Unidad Azcapotzalco de la UAM, lo cual sería maravilloso”.

